



9月幼稚園だより

いよいよ2学期がスタートし、園舎に子どもたちの元気な声に戻ってきました。久しぶりに友だちや先生と会えてとてもうれしそうなお姿がたくさん見られました。

10月中旬まで、もりフェス（運動会）に向けての活動が多くなります。疲れも出やすくなりますので、お子さんの体調管理に引き続きご配慮ください。

送迎される時のおねがい

- できるだけ自転車または徒歩でお越しください。
- ※お車で来園の際は馬主車証をフロントガラスの下に置いてください。
- 送迎の際は来園者証を必ず着用してください。

今月の保育目標

☆年長

- いろいろな運動遊びに興味を持ち、十分に体を動かして遊ぶ。
- 自分の思いや考えを伝え、目的に向かって友だちと力を合わせて遊びをすすめる。

☆年中

- 友だちや教師と体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- 自分の思ったことや考えたことを友だちや教師に伝え合いながら遊ぶ。

☆年少

- 園生活のリズムを取り戻し、身支度などの基本的な生活習慣を自分の力でやってみようとする。
- 好きな遊びを見つけ、進んで関わろうとする。

◎詳しい日程は行事予定表をご覧ください。町のホームページにも掲載しています。

今後の状況によっては、変更等もありますのでご了承ください。



保育情報

<10月のもりフェスに向けて>

10月14日（土）に『げんきもりもりフェスティバル』と題した運動会を、学年ごと時間差で実施します。詳細につきましては、今後改めてお知らせいたします。

年長

友だちと共通の目的に向かうなかで、自分の力を発揮し達成感や充実感を味わい、主体的に活動に取り組めるようにしたいと考えています。

年中

ダンスや学年種目など、もりフェスに意欲を持って取り組もうとするなかで、力いっぱい体を動かす心地よさを感じる経験となるようにしたいと考えています。

年少

学年皆で取り組む、初めての活動です。かけっこやダンスなどに取り組む中で、教師や友だちと一緒に活動するなかで、一人ひとりが体を動かす楽しさを十分に感じる機会にしていきたいと考えています。

絵本紹介

『お月さまってどんなあじ?』

絵と文：マイケル・グレイニエツ

訳：いずみちほこ

9月は秋晴れが続き、空も高くなり、空気が澄んでくることから、月が綺麗に見えるそうです。今年9月29日が中秋の名月です。今月は、月が出てくる絵本を紹介したいと思います。

「お月さまってどんなあじ?」と、考えてみたことはありませんか?この本には、そう思った動物たちが沢山登場してきます。少しでもお月さまに近づきたくて動物たちは考えました。そして、自分の背中に他の動物を乗せていくというアイデアが浮かびました。そして、とうとう・・・! 繰り返しのリズムが楽しく、読んでいる大人もワクワクしてくる夢のあるお話です。

是非お子さんと月を眺めながら、読んでみてください。

久保田 富美香